



菊武学園フラッシュニュース

令和7年度公開講座 7月スタート

名古屋産業大学・名古屋経営短期大学では、地域貢献の一環として一般の方を対象とした公開講座を実施しており、令和7年度もさらに充実した内容で開講します。

今年度は7月12日から9月17日まで、日常生活や仕事に役立つ知識・スキルを気軽に学べる全96講座が行われ、各教員の専門分野に基づくバラエティに富んだプログラムを用意しています。

| 分野 | 開講される主なプログラム |
|-------|-----------------------------|
| 健康・医療 | ・リラクゼーションストレッチ ・高血圧のしくみを知ろう |
| 税や法律 | ・相続税の対応策について ・サラリーマンの還付申告 |
| 生活や趣味 | ・防災講座 ・産業遺産について学ぼう |
| PCスキル | ・ゲームプログラミング ・Excelでグラフを作ろう |

また、大学近隣にある市有地「平子の森」を活用した、小学生対象の夏休み体験講座も7月25日から8月19日にかけて4講座が実施されます。

| 講座名 | プログラム |
|-------------------|--------------------------------------|
| 「平子の森」 夏休み体験講座 | ・ドローンを飛ばしてみよう ・CO2吸収力の高い植物を探そう など |

参加はすべて無料です（一部講座で材料費を実費徴収する場合もあり）。

開催日程や申し込み方法については、右のQRコードまたは本学ホームページをご参照ください。皆様のご参加をお待ちしております。



卓球部が快挙！県大会16名出場

菊華高等学校では、卓球部が6月14日に名古屋市北スポーツセンターで行われた「令和7年度国民スポーツ大会卓球競技少年の部 名北支部予選会」（愛知県高等学校体育連盟主催）に出場し、男子シングルスで10名、女子シングルスで6名の計16名が愛知県大会への出場を果たしました。これは男女とも名北地区の高等学校で最多進出の快挙です。

また、団体戦でも4月27日に名古屋市中スポーツセンターで行われた「令和7年度愛知県高等学校総合体育大会卓球競技 名北支部予選会」（愛知県高等学校体育連盟主催）で、愛知県予選3位入賞を果たし、6月14日、15日に三重県津市日硝ハイウェーアリーナで行われた「第72回東海高等学校総合体育大会卓球競技」の男子学校対抗戦に出場しました。同じく女子団体戦も愛知県大会に進出するなど、男女とも練習の成果をしっかりと発揮し、大躍進が続いています。

これからも応援をよろしくお願いします。



全力を出し切り盛り上がった体育祭

菊武ビジネス専門学校では、6月10日にドルフィンズアリーナ（愛知県体育館）にて「体育祭」を行いました。体育祭は、例年10月に行っていましたが、7月のIGアリーナ（愛知国際アリーナ）の開業に伴い、6月30日に愛知県体育館が閉館されることにより、今年度は6月の開催となりました。

今年度も色とりどりのクラスTシャツがアリーナを彩り、クラス対抗リレーや学年対抗綱引き、大玉転がし、座り玉入れなど、どの競技も大いに盛り上がりました。また、例年にないくらい大勢の保護者の皆様にご来場いただき、我が子は勿論のこと、生徒たちに大きな声援と温かい拍手を送る姿がたくさん見られました。



（学年対抗綱引きの様子）

生徒たちは順位に関わらず、仲間と声をかけ合いながら全力を出し切り、たいへん素晴らしい一日となりました。

全学年交流のスポーツ大会を開催

名古屋ウェディング&フラワー・ビューティ学院では、全学年で行う「スポーツ大会」が、今年も6月24日に名古屋東スポーツセンターで開催しました。スポーツを通して、学年や学科の垣根を超えた交流を深めてもらいたいという趣旨のもと、毎年恒例で開催している学校行事です。

競技は、①バレーボール②玉入れ③NWFBリレーの3競技。全チームが優勝を目指して熱いバトルを繰り広げました。新種目のリレーでは借り人競争もあり、全学科参加型の競技で大いに盛り上がりました。

栄えある優勝は、ブライダルビジネス科ウェディングプランナーコース1年生の〈ツタンカーメン〉で、いくつもの競技で上位に入賞し、総合1位の座を勝ち取りました。スポーツ大会は周りの声援もあり、大盛り上がりでした。



（競技「バレーボール」の様子）



（総合優勝したツタンカーメン）

3年生 沖縄修学旅行で思い出づくり

豊橋宮野ビジネス高等専修学校では、6月11日～13日の3日間、3年生が修学旅行で沖縄に行きました。平和記念公園、ひめゆりの塔、旧海軍司令壕等を見学し、一番の目的である平和と戦争について学びました。世界遺産の今帰仁城跡で歴史に触れ、グラスボート体験では海底の様子を見学し、貴重な体験をしました。また、美ら海水族館ではジンベイザメを間近で見て、その迫力に圧倒されました。3日間、天候に恵まれ、とても暑かったですが、沖縄の自然、特にマリンドブルーの海を満喫しました。平和の尊さを改めて感じ、戦争の悲惨さを決して忘れてはならないと強く心に刻みました。



（かりゆしビーチで記念撮影）

親子ふれあい七夕参観を開催

菊武幼稚園では、6月23日に「親子ふれあい七夕参観」を年長組の教室で開催しました。七夕は年に1度、織姫と彦星が天の川を渡って会える日です。子どもたちは、織姫・彦星に願いを込めて七夕飾りを準備してきました。素敵な作品ができあがり、お星様に子どもたちの可愛い願いが届くように、親子で一緒に飾り付けをしました。七夕参観に参加していただいた保護者の皆様も、お子さんと楽しそうに制作していました。



（七夕参観の様子）

高齢者に保育参観で制作した七夕の笹飾りと歌を贈る

稲葉保育園では、6月12日に3歳児、6月17日・18日及び19日に4・5歳児の保育参観を行いました。日頃の園生活の様子を保護者の方に見ていただきました。お父さん、お母さんが見ているということで、子どもたちはいつも以上に大きな声で歌ったり、七夕製作を楽しんだりしていました。

また、6月30日に年長児が、毎年恒例となっている子どもたちが作った飾りをつけた笹竹を地域の特別養護老人ホーム「サンヴェール尾張旭」に届けました。施設では七夕様の歌を歌ったり、きらきら星を手話で披露したりと、デイサービスや入所者の方との交流を楽しみました。お年寄りの方からの「ありがとう」の言葉に、子どもたちは照れながらも笑顔で答えていました。



（3歳児保育参観の様子）



（七夕の歌を披露する園児）